

Schule Guldisloo - Vollversammlung

Alle Schülerinnen und Schüler von der 1. bis zur 6. Klasse wurden in der Turnhalle von einer riesigen Leinwand und einem Mann, ausgestattet mit Headset und digitalen Zeichnungsutensilien begrüßt. Wer das wohl ist?

Jonas Räber, er begleitete die Versammlung. Zeichnend. Die Kinder waren beeindruckt von dessen Talent!

In klassendurchmischten Gruppen wurde über den Lebensraum Schule sinniert. Wie kann man gut lernen und ein tolles Miteinander erleben?

Die GVV-Delegierten präsentierten die Ergebnisse und Jonas stellt diese sogleich zeichnerisch dar. Es wurde viel gelacht und gestaunt.

Zum Abschluss sangen die rund 260 Kinder das Guldi-Lied. Jetzt war es an Jonas beeindruckt zu sein.

